



Feria Vocacional es la vía para elegir carrera

25 AGO 2008



Estudiantes de distintas zonas del país tendrán la oportunidad de visitar la Feria Vocacional de la Sede Rodrigo Facio este 28 y 29 de agosto. (Foto Luis Alvarado Castro)

Querés ingresar a la educación superior, pero aún no sabés qué carrera elegir. La Universidad de Costa Rica te ayuda en este proceso, por medio de las ferias vocacionales que se realizarán en la Ciudad Universitaria Rodrigo Facio y en las Sedes Regionales de Guanacaste, Limón, Puntarenas y San Ramón.

En ellas se brindará información acerca de los planes de estudio, los requisitos de ingreso, los grados académicos alcanzables y las áreas de especialización, que ofrece la UCR y otras instituciones universitarias y parauniversitarias estatales.

Estas ferias son una valiosa oportunidad para que las personas interesadas en ingresar a la educación superior mantengan un contacto personal y directo con profesores y estudiantes de las distintas disciplinas.

Para ello se instalarán puestos informativos, en los que se realizarán exposiciones y demostraciones, y se atenderán consultas y entregará material.

Al respecto, la coordinadora general de la Feria Vocacional, M.Sc. Patricia Ruh Mesén, detalló que la elección de carrera es un proceso que implica tres etapas importantes: conocerse a sí mismo, conocer las oportunidades de estudio y trabajo que el país ofrece, y elaborar un proyecto vocacional.



Las ferias vocacionales de la UCR ofrecen a las/os visitantes la oportunidad de mantener contacto directo con docentes y alumnos/as de las carreras que ofrece la Institución. (Foto Luis Alvarado Castro)

En este sentido dijo que con el fin de ampliar la oferta educativa y que las y los interesados conozcan otras opciones de estudio, se contará con puestos informativos de instituciones como la Universidad Estatal a Distancia, el Instituto Nacional de Aprendizaje, y los Colegios Universitarios de Cartago, Alajuela y Puntarenas.

También informó que durante las ferias se pondrán a disposición de las y los visitantes, las fichas profesiográficas de las distintas carreras, las cuales se venderán a cincuenta colones cada una.

En cuanto a las fechas de realización, la M.Sc. Ruh informó que la feria vocacional de la Sede Rodrigo Facio tendrá lugar los días jueves 28 y viernes 29 de agosto, de 8:30 a.m. a 5:00 p.m., en los edificios de la Escuela de Estudios Generales y las Facultades de Educación, Ciencias Sociales e Ingeniería.

Al respecto dijo que es importante que las personas que asistan a esta feria lleguen primero al edificio de la Facultad de Educación, ya que al ingresar a él se les entregará un mapa con la ubicación de los puestos informativos de las carreras, el cual es indispensable para que cada persona se guíe en su recorrido.

Agregó que la feria de la Sede de Guanacaste se efectuará el martes 2 y el miércoles 3 de setiembre, de 8:30 a.m. a 4:00 p.m.; la de la Sede de Limón el jueves 4 de setiembre, de 8:30 a.m. a 4:30 p.m.; la de la Sede del Pacífico en Puntarenas el viernes 5 de setiembre, de 9:00 a.m. a 8:00 p.m. y la de la Sede de Occidente en San Ramón el jueves 11 de setiembre, de 8:30 a 5:00 p.m.

También enfatizó que a estas ferias se puede asistir en forma individual o grupal, y para ello no es requisito estar inscrito para realizar la Prueba de Aptitud Académica de la Universidad de Costa Rica.

María Eugenia Fonseca Calvo.

Periodista Oficina de Divulgación e Información

maria.fonsecacalvo@ucr.ac.cr